

Le président vénézuélien souligne que le CELAC, reflète les efforts intégrationnistes d'Hugo Chávez



La Havane, 31 janvier (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a relevé que le surgissement de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens est le reflet des efforts intégrationnistes impulsés par le président défunt vénézuélien, Hugo Chávez.

Dans une interview qu'il a accordée à plusieurs médias cubains et qui a été diffusée par la chaîne de télévision cubaine « Cubavisión », Nicolás Maduro a relevé :

“Je profite de l'occasion pour féliciter le peuple cubain tout entier pour le bon déroulement de ce sommet de la CELAC qui a été, incontestablement, un sommet historique et unitaire, inspiré des idées de Simón Bolívar et de José Martí. Ce sont des rêves transformés en réalité d'une façon très belle. Le gouvernement cubain et le camarade Raúl Castro ont fait preuve d'une capacité extraordinaire qui a émerveillé toutes les délégations en raison de l'accueil fait par le peuple dans les rues. Un esprit unitaire a caractérisé le sommet et il a eu un grand impact sur tout le continent. Donc je tiens à féliciter le peuple cubain tout entier pour cette victoire de l'unité latino-américaine et caribéenne. C'est une victoire ayant les dimensions dont rêvaient Simón Bolívar et José Martí.

Nous avons conversé avec Fidel Castro pendant un peu plus de deux heures. J'étais accompagné du ministre vénézuélien des affaires étrangères Elias Jaua et d'une partie des membres de ma famille. Les visites à Fidel Castro ont une signification spirituelle spéciale car, pour nous, comme je l'ai dit dans mon discours et comme l'avait toujours dit le Commandant Hugo Chávez, Fidel Castro est un géant de l'histoire du 20e siècle aux Amériques et dans le monde. Il l'a profondément marqué.

Lorsque l'on se réfère au 20e siècle aux Amériques et dans le monde, il faut parler d'un avant et d'un après Fidel Castro n'en déplaise aux fascistes, à la droite et à tous les gens vaincus par ce géant durant des décennies dans ce continent.

Notre Commandant Chávez s'est proclamé fils de Fidel avec clarté et courage et ils ont dû parcourir ensemble une partie du chemin de la fin du 20e siècle. Combien de choses ils ont fait durant le temps qu'ils ont travaillé ensemble au début de ce 21e siècle. C'était une amitié parfaite car, comme le disait Hugo Chávez, en rappelant beaucoup Simón Bolívar, il y avait une communauté de principes et d'idées. Ils ont réussi à tisser une amitié intégrale, parfaite. Cette amitié, cette alliance profonde entre leurs cœurs a fertilisé le projet de Notre Amérique que nous avons actuellement.

Si nous faisons un bilan très simple, nous pourrions citer Petrocaribe dont font partie 18 pays et 18 peuples ; l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique qui est l'avant-garde révolutionnaire, patriotique et socialiste du continent. Dans le monde, elle est l'avant-garde de la résistance en faveur de toutes les causes justes qu'il nous a été donné de défendre : le changement climatique, la paix en Syrie, la Palestine, entre autres.

La CELAC est née de la consolidation de ces deux structures et la CELAC a le sceau d'Hugo Chávez et de la Révolution Cubaine qui est le sceau de Fidel Castro.

Nous avons vu un Fidel bien portant recevoir une dizaine de Chefs d'État de pays ayant de grandes dimensions géographiques et un grand nombre d'habitants comme le Brésil, le Mexique et l'Argentine ainsi que de petits pays frères des Caraïbes.

Fidel a conversé aussi avec José Mujica, le président de l'Uruguay.

Notre conversation a été très fructueuse. Nous avons passé en revue des thèmes de l'actualité régionale et mondiale et nous avons évoqué la mémoire du Commandant Hugo Chávez ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/13143-le-president-venezuelien-souligne-que-le-celac-reflete-les-efforts-integrationnistes-dhugo-chavez>



Radio Habana Cuba